

Fecha: 28-01-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Incendios forestales vuelven a impactar a la Quinta Región: cuatro comunas en Alerta Roja por fuego cercano a sectores poblados

Pág. : 8
 Cm2: 680,1

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Incendios forestales vuelven a impactar a la Quinta Región: cuatro comunas en Alerta Roja por fuego cercano a sectores poblados



Cuatro comunas de la Región de Valparaíso fueron declaradas en **Alerta Roja** por sendos incendios forestales que han movilizad a los organismos de emergencia locales. Hablamos de las comunas de **Quintero, Quillota, Catemu y La Ligua**, zonas donde se combate el fuego que ha amenazado con propagarse a extensos sectores. En el caso de Quintero y Quillota se trata de una sola gran emergencia, denominada por Conaf como «**El Mauco**», que hasta el cierre de esta nota consumió 1 hectárea. **La Dirección Regional de Senapred declara Alerta Roja para las comunas de Quintero y Quillota por incendio forestal**, vigente desde hoy y hasta que las condiciones

del incendio así lo ameriten", indicó el organismo de emergencia. Junto a señalar que el fuego se encuentra cercano a sectores poblados, informaron que trabajan en el combate de las llamas **Bomberos de Quintero, 6 brigadas y 1 técnico de Conaf**; además de 2 aeronaves y 1 equipo GRD de la Municipalidad de Quintero. Respecto al incendio en La Ligua, Conaf denominó la emergencia como «**Huaquen 3**», afectando hasta el cierre de esta nota un total de 1 hectárea. Considerando que el fuego también se encuentra cercano a sectores poblados, **Senapred activó la mensajería SAE para el sector Parcelas de Huaquen**. Acerca de la Alerta Roja en La Ligua, indicaron que **"se movilizarán to-**

Senapred tomó esta determinación en Quillota, Quintero, La Ligua y Catemu, por emergencias forestales que se ubican en las cercanías de centros poblados.

dos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred). De esta forma, se actuará para controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento". La última alerta se dio en la comuna de Catemu, donde Conaf informó que se trata de una emergencia en el sector denominado como «**Santa Rosa de Catemu**». En este lugar se han visto afectadas -hasta el cierre de este artículo- 0,1

hectáreas, aunque la gravedad del incendio radica en que **se encuentra cerca a zonas pobladas**. Producto de esta situación, Senapred indicó que **se activó mensajería SAE para la evacuación del sector denominado «El Quebrachal»**. Finalmente dijeron que **"se declara Alerta Roja para la comuna de Catemu por incendio forestal**, vigente desde hoy y hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten".